



FICHE FESTIVAL



Les FRANCOS

Pluri-disciplinaire
Très jeune, jeune et tout public
Mars/Avril

info@les-francos.org
Mantes-la-Jolie, France
01 30 33 02 26

Créé en 1990 par Jean-Charles Lenoir, le festival des Francophonies Théâtrales pour la Jeunesse, aujourd'hui appelé plus simplement Les Francos, ouvre une fenêtre sur la création théâtrale pour les jeunes publics dans le Mantois et la Vallée de Seine, un territoire caractérisé par une grande diversité socioculturelle et la jeunesse de ses populations.

Le festival s'inscrit dans une démarche profonde de développement culturel porté par la compagnie du Théâtre du Mantois et La Nacelle - Scène conventionnée, auprès des habitants et tout particulièrement des plus jeunes. Autour de ce moment festif de découverte, s'est tissé un réseau très dense avec les différents acteurs locaux, structures culturelles et établissements scolaires, permettant d'être présent aujourd'hui dans une trentaine de communes, de proposer plus de 180 manifestations et de toucher plus de 18 000 spectateurs !

Alors à très vite, ici ou là, pour partager ensemble, deux semaines d'émotions que peut nous offrir le spectacle vivant !

Production

Compagnie du Théâtre du Mantois et La Nacelle - Scène conventionnée